

上秋津公民館 令和6年11月 たかお

■館長：愛須 正祥 主事：山根木 大輝
■TEL 35 - 1022 ■FAX 35 - 0569
■E-mail kamiakizu.ko@city.tanabe.lg.jp

ソフトバレーボール大会、ファミリーバドミントン大会 を開催しました！

■ソフトバレーボール大会

10月1日（火）に上秋津小学校体育館で開催しました。各地区から5チーム約30名が参加し、3セットマッチの5チーム総当たり戦を行いました。

熱戦の末、優勝は杉ノ原チーム、準優勝は岩内チームとなりました。

■ファミリーバドミントン大会

10月8日（火）に上秋津小学校体育館で開催しました。各地区7チーム約30人が参加し、1セットマッチの7チーム総当たり戦を行いました。

熱戦の末、優勝は河原Aチーム、準優勝は佐向谷Aチームとなりました。

どちらの大会も、各チーム一丸となってプレーし、とても盛り上がりました。大会運営にご協力いただきました皆様、誠にありがとうございました。来年も地域の皆様のご参加をお待ちしております。



グラウンドゴルフやってみませんか？



グラウンドゴルフはルールが簡単で、どなたでも楽しむことができる、日々の健康づくりにもつながるスポーツです。

この度、地域で活動されていたグラウンドゴルフクラブの方から道具一式をお譲りいただきました。グラウンドゴルフに少しでもご興味のある方は上秋津公民館までご連絡ください！

「関西停電情報アプリ」を活用してみませんか？

いざという時に役立つ「関西停電情報アプリ」についてご紹介します。

台風襲来時や落雷、地震発生の際は、電力設備への被害により停電する場合があります。また、停電が発生すると、電力会社への問合せが増え、電話がつかない場合があります。このアプリでお住まいの地域を登録しておけば、その地域の停電情報や復旧見込み時間等を確認できます。

また、短時間の停電も通知してくれるのでとても便利です。

関西停電情報アプリのダウンロード
はこちらから（無料）



公式キャラクター おくりん

詳しくはこちら▶▶▶

関西停電情報

検索

停電情報アプリ3つの特長



1 停電情報を
プッシュ通知で
お知らせします



2 関西エリア全域の
停電情報が
確認できます



3 復旧作業の進捗状況や
復旧見込み時間が
確認できます

停電情報自動応答サービス

停電情報はアプリだけでなく

「電話」でも確認できます！

【0800-123-7800（無料）】

・AI（人工知能）を活用した関西電力送配電株が提供する停電情報自動応答サービスです。

・確認したい住所を県からお話ください。（例：和歌山県田辺市上秋津〇〇番地）

・発話状況により、音声（住所）を正しく認識できない場合があります。

・住所をお聞きする時間は約10秒です。

・お客さまの声を自動認識して、その地域の停電情報を自動音声にてお答えします。



是非ご活用ください！

■お問合せ： 関西電力送配電 (0800-777-3081)

11月の古紙回収について

11月7日（木）、21日（木）です。

※正午までに紙ヒモで縛って、上秋津農村センター前へ出してください。



上秋津小学校 農業体験学習（お米）



10月10日、上秋津小学校の4年生が、自分たちで収穫したお米を使ったポン菓子作りを見学しました。当日は、「本とポン」の下田さんにお越しいただき、ポン菓子の作り方や歴史について、クイズも交えながらお話しいただき、楽しく学びました。

作っている最中は「早く食べたい！」と目を輝かせていました。



出来上がるときの「ポン！」という音に驚きながらも、「おいしい！」と出来立てをみんなでお楽しみいただきました。ポン菓子は昔ながらのお菓子でもあり、完成までの過程を実際に見学できたことは、子どもたちにとって貴重な経験になったことかと思えます。

上秋津中学校 地域の産物加工体験（マーマレード作り）



10月21日、上秋津中学校1年生は、農事体験学習の一環として、秋津野ガルテンにてマーマレード作りを体験しました。

当日は秋津野ガルテン「バレンシア畑」の方々に作り方を教えてもらいながら、上秋津で収穫された旬のみかんを使用したマーマレードを作りました。

準備や工程などの作り方を学びながら、完成を楽しみに一生懸命取り組んでいました。



いきいき健康増進 11月の予定

14日（木）グラウンドゴルフ

28日（木）風船バレーボール

※内容は変更する場合がございますので、ご了承ください。

上秋津幼稚園からお知らせ

中学生の職場体験学習

9月30日から10月2日まで、上秋津中学校の2年生6名が「職場体験学習」で幼稚園に来てくれました。

普段5人で生活を送っている園児にとっては、人と出会い、関わることが何よりの経験です。3日間の限られた日程でしたが、中学生に絵本を読んでもらったり、一緒に運動会の練習に参加してもらったり、中学生が準備してくれたフルーツバスケットと一緒に楽しんだり、大変有意義な時間を過ごしました。特に、最終日に運動会用のダンスと一緒に踊ったときは、園児も、中学生も、そして幼稚園のスタッフも、みんなが笑顔で楽しむことができました。

中学生の皆さんには、今回の職場体験を一つの経験として、今後の自分の生き方を考える機会にいただければありがたいです。中学2年生は、10年後には24歳です。10年後に皆さんが社会人として地域の地域や田辺の町を支え、社会に貢献してくれることを切に願っています。



防火パレードのお知らせ

上秋津幼稚園は、田辺市消防本部予防課にご協力いただき、園児が火災予防を呼びかける街頭パレードを行います。日程・コースは以下の通りです。

お時間があれば、沿道でパレードを見ていただければ幸いです。なお、雨天時は取りやめとなります。

日時 令和6年11月13日（水）9：30～10：20

コース JA紀南上秋津支所 → 秋津野ガルテン → 上秋津小学校

令和7年度新入園児募集 随時受付中です！



田辺市立上秋津幼稚園

明るい笑顔いっぱい運動

12月2日（月）



登校時間に通学路や自宅前で、子どもたちに「おはよう」の一声をかけていただきますよう、皆様のご協力をお願いします。※日程が変更する可能性もございますので、ご了承ください。